

保護者 生徒の皆様

令和2年10月19日

県立小出高等学校長

会員制交流サイト（SNS）等利用に起因する 子どもの犯罪被害防止について

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

県教育委員会訪問指導において、中高生が会員制交流サイト（SNS）で知り合った大人と面会し犯罪に巻き込まれそうになった事案が県内でも発生しており、「SNSで知り合った人に面会することは大変危険な行為であること」を保護者に改めて周知するように指示がありました。

つきましては下記の点について改めてご家庭でも指導いただきますようお願いいたします。

記

1 SNSやオンラインゲーム等で知り合った人に面会することは、命を奪われたり、誘拐されたり、性被害に遭ったり等、事件に巻き込まれる危険がある。

→ 会わないようにすること。会うなら、保護者や信頼できる大人に同席してもらうこと。

2 「裸の写真を送って！ 大切にするから」は違法行為をしようという意味だと判断する。

→ 一度送ってしまえば取り戻せないことを忘れずに。困ったら迷わず大人に相談すること。

3 ゲームのトラブルは高額課金以外にも様々である。アカウントを乗っ取られる、ポイントやアイテムを奪われるなど、ゲームやSNSのID・パスワードの悪用による被害に注意。

→ 親しい人でもID、パスワードを教えてはいけない。他人のID・パスワードでのログインも不正アクセス禁止法違反。

コミュニティサイトなどの未成年によるアプローチ

お小遣いをもらうために投稿したら

連れて行かれそうになつた



※ LJKは「ラスト女子高生（高校3年生）」を指す隠語
欲しいものがたくさんあるUさんは、お小遣い稼ぎに軽い気持ちで「パパ活相手募集」のメッセージをSNSに投稿し、食事に行くことになりました。

食後気分が悪くなり、急に眠くなつて…異常に気づいた店員に助けられました。Uさんの離席中、パパ活相手が睡眠薬を飲み物に入れたことが原因でした。

自撮り写真の交換に端を発した脅迫被害

同性のステキな友達だと信じていたのに

写真を送つたら懶惰が急浮上、脅迫された



好きなアーティストの話題で意気投合した同じ年のUさんと直接やり取りを始めたVさん。やがて、誰にも言えない秘密も打ち明けられる仲になりました。



Uさんの写真が届き、嫌われたくないで自分の写真を返信した途端、写真付きで秘密をネットに拡散されたくなれば裸の写真を送れと脅されました。

ゲーム上のやり取りから生じたトラブル

他人にIDとパスワードを教えてしまいました

パスワードを変更されゲームを乗っ取られた



Rくんは、ゲームを有利に進めるアイテムが欲しいのですが、ポイント不足で買えません。そのとき、「ポイントいる？」というメッセージが届きました。



ポイントをもらえるならとIDとパスワードを教えたら、パスワードが変更されたらしくログインできません。ゲームのアカウントを乗っ取られてしまったのです。